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Horaire et lieu : 20h à Lamoura 

 
Présents : Benoît, Esther, Ghislaine, Jean-Christophe, Julien G, Juliette, Kirsten (au téléphone), Laurent, Manue, Marie-
Pierre, Pascal, Sandrine; Séverine, Vanya 
Excusés : Émilie, Léo, Mathilde, Raphaël 
 
 
 

1 Challenge Vincent Vittoz 
Sera organisé par HJS fin août. Un groupe de travail va être mise en place prochainement 
 
 

2 Tenues 
- Présentation des nouveaux visuels Energiapura 
- Seront à l’essayage lors de la soirée de fin de saison aux Bouchoux, le 12 avril 
- Paiement boutique Payasso : Sandrine fera la mise en place 
- Paiement 30% fin mai et le solde à la livraison 
- Marie-Pierre se demande si le risque financier n’est pas trop élevé. 

 
 

3 Soirée de fin de saison 
Apéritif :  

- Quiches, pizza à la boucherie Grenard à La Pesse : Esther  
- Marquisette : Ghislaine 
- Tireuse à bière au Glouglou Market + vin à La Vie Claire aux Rousses : Jean-Christophe 
- Softs, sirop, chips : Vanya (voir facture de 2024 pour les quantités) 
- Boulangerie à La Pesse pour le pain : Esther 

 
Repas :  
Faisons-nous buffet froid, plat chaud ou barbecue ? 
Esther se renseigne sur les prix et nous voterons sur le groupe whatsapp. 
 
Vidéoprojecteur : Kirsten se renseigne pour savoir s’il y en a un aux Bouchoux 
 
Mise en place : début à 16h30 : Julien G, Séverine, Sandrine. 
 
Esther propose de réaliser une arche de ballons que nous pourrons utiliser pour prendre des photos des groupes. 
Validée par le CA. Elle se renseigne et s’occupe de tout. 
 
Buvette : reprendre l’affiche de 2024 : Sandrine 
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4 Actualité des commissions :  
Alpin :  
Sandrine demande l’autorisation de rembourser 2 jeunes : 

- Groupe Loisir : Léon Guyard qui a fait 7 cours sur 17 et a dû arrêter car n’avait pas le niveau. 
Accord de rembourser à 50%, soit 125€ 

- Groupe Compet : Olivia Cavolick : blessée en tout début de saison. 
Accord de rembourser la différence entre la cotisation HJS de 250€ et la facture des Rousselands 170€ 

 
Yvan et Christian (du Ski Club Lizon) recevront des paniers garnis pour les remercier de leur implication dans les 
entraînements de nos jeunes pendant la saison. 
 
Sandrine présente le groupe Flèche/Chamois qui sera créé la saison prochaine. 
 
 
Nordique :  
Youri a demandé l’achat de 5 paires de  ski roues skate (200€ la paire, soient 1000€) 
Le CA est d’accord. 
 
Idée de Youri de créer un « pré club » pour les plus petits (6-8 ans) 
Ils feraient 10 séances avec un moniteur ESF avant d’intégrer les entraînements avec le club. 
Cela correspondrait à 90€ à payer par les parents. 
Le CA approuve cette idée. 
 
Youri souhaite éventuellement arrêter à la fin de l’été. Il donnera sa réponse le 12 avril. 
 
Service Civique : nous sommes toujours en recherche de quelqu’un. 
 
Biath’Lison : pas assez de communication. Si l’évènement est reconduit, il faudrait améliorer ce point. 
 
Point de Jean-Christophe : avant chaque course organisée par le club, une réunion devrait avoir lieu afin de mettre en 
place l’organisation de l’épreuve. 
 
Point de Pascal Moyse : lors du championnat régional aux Tuffes beaucoup d’absents et d’abandons.  
Youri n’a pas pris le départ et a fait manquer le départ aux U13. 
 
 
Biathlon : 
Juliette et Benoit 
Toujours à la recherche de quelqu’un pour encadrer le tir. 
Tentative de grouper avec Bois d’Amont. 
Youri n’a pas un comportement positif par rapport au Biathlon. 
S’il part il faudra faire attention à la description du poste pour son remplacement. 
La commission envisage également de passer par l’ESF pour faire tirer les jeunes. 
 
 
Belles Combes : 
2 ans d’annulation. 
Il faudrait commencer à réfléchir à une course plutôt en été, peut-être en ski-roue, pour récupérer les sous perdus à 
cause de ces annulations. 
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5 Trésorerie : 
Vanya annonce sa démission du poste de vice-trésorière. 
Benoît se présente à sa place. 
Sandrine doit faire une nouvelle déclaration à la sous-préfecture. 
 
Le 5 mars une réunion de Bureau a eu lieu à la demande de Marie-Pierre qui souhaite sensibiliser le groupe sur la situa-
tion financière du club : beaucoup de sorties et peu d’entrées d’argent. 
Marie-Pierre indique que les factures de mi-saison ont été envoyées aux athlètes. 
 
 

6 Muguet 
1er mai : Séverine s’en occupe 
 
 

7 Subventions 
- Cité Educative :  

8 séances à faire dans les écoles de Saint-Claude. 
Pour l’an prochain 3 séances encadrées 
Demander 1000€, sachant que le club en garde la moitié, et que l’autre moitié revient à l’entraîneur  
Youri déclare ne pas avoir reçu les 1000€ qui lui sont dû.  
Marie-Pierre va rechercher si le club avait été payé et si Youri a reçu l’argent (2021-2022). 
 

- ANS 
Jean-Christophe dit que nous pouvons présenter un dossier pour le Biath’Lison pour la 2ème fois. 
Kirsten va vérifier si c’est possible. 
Il faut présenter un justificatif de la saison dernière (le sport au féminin) avant de pouvoir déposer un nouveau dossier. 
Jean-Christophe s’occupe du dossier. 

 
Marie-Pierre propose d’intégrer le groupe Préclub proposé par Youri dans cette subvention. 
Possibilité à vérifier par Kirsten. 

 
- Transfrontalier :  

Subvention donnée pour collaboration entre clubs de l’Arc Jurassien 
Dépôt des dossiers : 15 avril ou 15 novembre. 
Marie-Pierre propose une rencontre franco-suisse de tir à 10m aux Tuffes 
Sujet à creuser pour un dépôt le 15 novembre éventuellement. 
 
 

8 Partenaires 
 

Savoir qui a payé et quand. 
Le fichier des partenaires est à jour selon Jean-Christophe mais doit être vérifié. 
 
Montagne Propre : 
Opération portée par la Sogestar donc on ne s’en occupe pas. 
De plus, des opérations sont proposées dans tous les villages, les adhérents sont donc déjà bien sollicités. 
 
 
Fin de séance 23h30 
Secrétaire : Sandrine Arquin 


